
 

 

 

◆第 3344 回例会 10 月 31 日 会長の時間 
こんにちは！先週は出張で東北メーカー会でした。午後仙台での開

催の為、例会の後では間に合わないので、藤村エレクト/副会長様にお

願いした次第です。クボタケミックスといって、当社が扱っております、塩ビ

管等々化成品を製造しているメーカーの会です。久々のリアル開催でし

たので、火曜日でしたが出席とさせていただきました。1 週間のご無沙汰 

でしたが、もっと長い感じがします。 

 先々週の土曜日は、花巻小学校の創立 150 周年に招かれ出席してきました。私

が PTA 会長をしていた時に、滝田吉郎教振会長と今野校長先生、菅野副校長先

生と実施に向けて様々奮闘したことを思い出します。10 年前 2013 年は花小の PTA

会長でありましたが、同時に花巻市 PTA 連合会の筆頭副会長で、おまけに岩手県

PTA 連合会副会長職も預り、県 P 連が公益社団法人改革により公益社団法人か

ら一般社団法人へ移行するため、盛岡での会議を重ねておりました。他にも当クラブが

滝田年度の時であり私が幹事でもあり、ホットスプリングスビレッジ RC との姉妹クラブ締

結の渡米もありましたが、当社会長が急逝したため、見送りとさせていただきました。な

にかと忙しい年だったなーと思いました。式典は特には無く、花巻小学校恒例の『賢治

集会』の場において、児童代表より 10 年間の歴代校長、歴代 PTA 会長、教振会

長へそれぞれの感謝の言葉が書かれた感謝状をいただきました。祝賀会の場でも学

校・PTA より感謝状・花束をいただきましたが、在校生からいただいた手書きの感謝状

が嬉しかったです。やっててよかったと思える瞬間です。そんなことを祝賀会でスピーチさ

せていただき、ご参加のみなさまと楽しい時間を過ごしました。ありがとうございます。 

 さて、今朝の岩手日報で今年のクマの捕獲数が 519 頭とありました。鍛冶町に出た

クマもまだ捕獲に至っておらず、市のホームページでは毎日クマ目撃情報が追加されて

れいます。今のところ夜が多いようですので、みなさま夜遅く歩いてお帰りの際はお気を

付けください。 

 北上和賀 RC 高橋嘉信君メーキャップありがとうございました。 

 このまま、会員卓話クラブフォーラム 9 月月間テーマの『ロータリーの友』のお話に入り

たいと思いますので、会長の時間はこれで終わります。 

◆会員卓話 クラブフォーラム 『ロータリーの友』 吉田和洋君 【要旨】 

伊藤ガバナー年度に地区の副代表幹事・ガバナー月信編集長に加えて、『友』地

区委員会の地区代表委員も仰せつかり、1 年で終わりかと思いきや、時の田中パス

トガバナーの提案で『友』代表委員を拝命したら、次年度より 3 年間副代表委員とし

て残るように規定が変えられ今に至っております。本来、地区代表委員は年 2 回東

京で全国の地区の『友』代表委員が集い、意見交換し懇親も深めるとの事でした

が、コロナ禍に入ってしまい、ZOOM での開催となり、結局１回も集まっての行事はあ

りませんでした。ということで、本日はプログラムもなかったので、立候補し本来９月に

行う月間テーマ『友』月間のクラブフォーラムとして、ロータリーの友事務所が用意してい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 7日 第 3345回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.慶祝 

6.慶祝者スピーチ 

7.委員会報告 

8.幹事報告 

9.出席報告 

10.ニコニコボックス 

11.連絡事項 

12.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長 

Weekly Report 

BULLETIN 

2023 年 11 月 7 日                                                            Vol.18 

District2520

Rotary International

Hanamaki
Rotary　Club

月間テーマ：ロータリー財団月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★10/31 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

11/10（金）ガバナー補佐杯ゴルフ及び懇親会 

11/14（火）クラブフォーラム 月間テーマ 

         ロータリー財団委員長 谷村繁君 

11/21（火）単独夜例会 

会員卓話 佐々木史昭君 

「ホットスプリング訪問報告」 

11/22（水）ぬくまる食堂フードパントリー 

11/28（火）クラブフォーラム 10 月 月間テーマ 

         社会奉仕大委員長 鹿討康弘君 

■幹事報告 

・ロータリー財団月間リソースのご案内 

〔国際ロータリー日本事務 業務推進室〕 

・2023 年 11 月ロータリーレート 1$＝149 円 

〔ガバナー事務所〕 

・世界ポリオデーイベント フォトコンテスト 

〔ガバナー事務所〕 

 

■出席報告 

33 人中 12 名 

出席率 42.8% 前回修正 53.5% 

 

■メーキャップ 

10/26(木)ぬくまる食堂フードパントリー 

吉田和洋君、阿部一郎君、藤田勝敏君、 

藤村弘之君、三田望君、鹿討康弘君 

10/30(月) 旅するピアノ設置    

吉田和洋君、鹿討康弘君 

・海鮮ときのこの 

塩炒め 

・肉団子醤油 

あんかけ 



 

 

ロータリーの友ホームページ 

https://www.rotary-no-tomo.jp/ 

第 2520 地区ホームページ 

https://ri-d2520.com/ 

る月間テーマ用パワーポイントを少し加工し、ご紹介をさせていただきます。それでは、パワーポイントに沿ってお話をさせていただきます。一応、

年一回は例会において会員の購読義務であり皆様から購読料をいただいております『ロータリーの友』について、購読推進・寄稿推進を目的

に、プログラムに入れるよう推奨されておりますので、務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

『友』は国際ロータリー（RI)の機関雑誌です。ロータリアンには国際ロータリー（RI）が認可

したロータリーの雑誌の購読義務があります。日本のロータリアンは、アメリカ本部で発行している

ROTARY 誌もしくは、ロータリーの友を購読することになっています。RI の認可を受けるための条

件の一部を紹介します。現在、7 月号には RI から配信される新会長の写真を使うことが機関

雑誌として決められているのですが、RI 会長の写真が最初に表紙に使われたのは、1979 年。

夫妻で表紙を飾ったのは 1990 年です。ロータリーの雑誌の購読が義務付けられたのは、1977

年の規定審議会です。ロータリーの友が RI から公式地域雑誌として承認を受けたのが、1980

年なので、この時期に前後して、RI の情報が多く掲載されるようになりました。ロータリーの友は、

国際ロータリーのオフィシャルな情報を掲載しつつ、創刊当初の目的である国内のロータリアンの 

情報交換や親睦を深めるような記事の掲載を続けています。 

さて、ロータリーの友の今年度 8 月号以降の表紙は、昨年度に引き続き障がいのある人が創作した

作品で表紙を飾っています。アートは健常者の特権ではありません。障がいのあるなしにかかわらず、豊

かな才能と表現で彩られた作品を紹介することで、DEI（ディーイーアイ/多様性、公平さ、インクルー

ジョン）推進に取り組むロータリーの方針をアピールします。表紙だけではなく、友誌のコンテンツでも話

題に富んだ記事を提供して行く予定です。（中略） 

最後に、『ロータリーの友』地区代表委員になると送られてくる冊子(最近はメール)『手引書』を引用し 

お話をさせていただきます。投稿の際の決まりがありますので、投稿される際の参考にしていただければと 

思います。まずは、ロータリーアットワークのように、活動の写真をお送りくださる場合は、次の点にご留意ください。●活動の内容がわかる（集合

写真、ピースサインは極力避ける）●ロータリーのロゴが入る場合は、公式ロゴが写っている。原稿は ●ポイントを絞って書いてください。●全

国にいる読者に皆さまや皆さまのクラブのことがわかるように、説明を入れてください。●活動日を入れてください。（ご投稿は 1 カ月以内に）そ

して、残念な（掲載していない）投稿ですが、●活動後、かなりの時間が経過したもの ●内容が○周年記念例会・記念式典のみの記事

（記念の奉仕活動は掲載します）●長さなどが投稿規定に合わないもの ●個人・団体を誹謗中傷したもの ●地区やクラブのもめ事につい

て書かれたもの ●政治・宗教的に偏りがあるもの 投稿規定は、ロータリーの友、もしくはウェブサイトに記載していますのでご覧ください。著作 

権にも注意が必要で、写真、原稿は、著作権などの法律で保護されています。他人

の著作物は、無断で使用しないでください。ロータリーの友の記事を使用する場合 

は、必ず、友編集部にご連絡ください。また、ロータリーの友のホームページがあり、

1950 年代からの友誌を見ることもできますので、是非アクセスをお願いいたします。

ロータリーの歴史もわかります。トップページでは当月号のインデックスは見られますが、

中身は各クラブの ID・PASS が必要です。事務局で管理しておりますのでお問い合

わせください。この ID・PASS は年度で変わりますので、過去ログインされた方も再度

登録をお願いいたします。 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3344 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】本日は「ロータリーの友」について話させていただきまし

た。4 年に及ぶ地区「友」委員も来年 6 月迄です。とりたてて何もありま

せんでしたが。先々週末は花巻小 150 周年でした。あれから 10 年た

ったんだなーと感慨深い一日でした。子どもたちと学校から感謝状いただ

きました。うれしい一日でした。 

【阿部一郎君】10/27～10/29 に開催した花巻モノづくり EPPO

2023 は、天候も何とかもって大盛況に終了する事ができました。準備

から撤収まで浅沼事務局長、鹿討実行委員長、本当に御苦労様でし

た。本日は、吉田会長の卓話ご苦労様です。1 ヶ月 5 回の例会、多い

様な気がします。４回で良いかも？ 

【藤村弘之君】本日の例会、吉田会長、会長の時間に続き卓話ごくろ

う様です。そろそろ、2024-25の役員を決めなければいけないようです。

みな様、ノーという言葉はないと聞いてますのでよろしくお願いいたしま

す。 

【藤田勝敏君】11 月 5 日（日）より、2 泊 3 日で北陸に出張の為、

来週の理事会、例会欠席となります。最近、休みがちで大変申し訳あ

りません。 

【橋川秀治君】ガバナー月信やロータリーの友には自販機プロジェクトを

載せてもらおうと考えており、参考になりました。吉田会長ありがとうござ

います。明日は人間ドック、いつも夏なのですが仕事の関係で秋になり、

体重がヤバイです。 

 

★11 月の慶祝★ 

会員誕生日：三田望君（26 日） 

夫人誕生日：地蔵堂貴恵さん（5 日 友信） 

遠藤初美さん（21 日 敦士） 

立花真紀子さん（24 日 徳久） 

阿部秀子さん（30 日 一郎） 

結婚記念日：晴山正基君/みずほさん（1 日） 

橋川秀治君/史子さん（2 日） 

吉田和洋君/優子さん（4 日） 

小山田泰彦君/智美さん（22 日） 

藤田直之君/理恵さん（22 日） 

在籍表彰：立花徳久君（13 年）、藤田勝敏君(7 年) 

https://www.rotary-no-tomo.jp/

